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Solicita gestões, objetivando a
viabilização de recursos da União
visando à construção de sala de
fisioterapia na Escola Especial Júlio
César Nobre (APAE), no Município de
Caarapó.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando gestões,
objetivando a viabilização de recursos da União visando à construção de sala de
fisioterapia na Escola Especial Júlio César Nobre (APAE), no Município de Caarapó.

Plenário Deputado Júlio Maia, 21 de junho de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(119/2023)

JUSTIFICATIVA

A presente reivindicação tem por finalidade atender a proposição de autoria da
Vereadora Marinalva de Souza Farias da Costa, do Legislativo Municipal de Caarapó,
que pede por apoio e intercessão diante da necessidade em construir e equipar uma
sala de fisioterapia para tratamento especializado, na Escola Especial Júlio César
Nobre (APAE).
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Na justificativa do Ofício nº 004/GAB/06/2023 a Vereadora discorre sobre a importância
em disponibilizar uma Sala de Fisioterapia aos alunos assistidos pela APAE e
moradores de Caarapó, pacientes da Rede Pública Municipal e outros cidadãos que
necessitam de tratamento especializado.

Considerando os benefícios em oferecer o tratamento fisioterápico no município, as
ações e o apoio dos membros do Senado e Câmara dos Deputados, representantes de
Mato Grosso do Sul serão imprescindíveis para a elaboração do projeto e a almejada
construção no Município de Caarapó.

 


